



日本共産党北区議会議員

さがら としこ
区政レポート

2016.9.1. NO.1425.

ご相談はお気軽に

TELとも 3905-0970

さがらとしこ事務所

赤羽北3-23-17

(バス停「赤羽北3丁目」、メガシティ近く)

日本共産党議員団
区役所内 3908-7144

新法9条を
まもりましよう

北区の人口は、**34万4,247人**です。
平成28年(2016)8月1日現在

の先週のレポート裏面の数字を
訂正させていただきます。

の子育て世代の増加。保育所も
新年度さらに増やしてゆきます。



北区議会第3定期会ははじまる

①8月26日の内行会では、今議会にかかる議案、補正予算案などの説明がありました。30日は各派総会や講会運営委員会。各会派の代表意向も発表されました。②日本共産党北区議員団は9/8宇都宮章区議が代表意向にいたします。

・私は、9/9(金)10時半から個人意向。

③このムクゲは、宗旦ムクゲ(そうたんむくげ)として、お茶の仲間は、茶花としてとても大切にしているのよ」と教えていただきました。冬は椿、夏は芙蓉。



そねはじめレポート
はじめ～る通信
9月4日(日)
発行：そねはじめ事務所
〒114-0032 北区中十条2-11-6
Tel: 3907-1135 Fax: 3906-3225 より.
No.101

④小池都政が発足して1ヶ月。日本共産党都議団とそねはじめ都議は、8月10日、小池都知事に、「築地市場の豊洲移転と新市場の11月7日オープンをとりやめ、抜本的再検討」と申入れてきました。

強引な築地市場移転についてにメスが入った

⑤8月31日の午後、小池知事は豊洲市場移転延期を正式に表明しました。かねてより、党都議団が問題視してきた環境、建設コスト、そして何よりも都民の声で、ついにメスが入ったということですね。86道路問題も、がんばらましょう。

(仮称) **赤羽台のもり公園**(赤羽台1丁目)

～住民意見を大切に、公園づくりを～
第1回目のワークショップが9/28
赤羽台団地内の集会所を会場に、北区の主催で開かれ、30名ほどの区民が参加。
<左の写真>ワークショップで配布された資料を71%に縮小して。貯水池の工事は年度中に終了しますから、広くなりますが。

**築地
転覧直し・京五輪問題は都民自線で！**

突然の登場となつた

8月26日の内示会で明らかになり、今議題の大ざな課題。

赤羽区民事務所が移転

赤羽工コート広場館の位置に来年2月をめどに新事務所開設



その後、現在の区民事務所を改修し、来年4月から赤羽エコーコート広場館が新しい場所で

現れる。この10月から赤羽エコーコート広場館を休止とし、区民事務所として使用できるよう改修工事に入ります。区民事務所は来年2月をめどに現在の位置から移転し、新しい場所で開設されることになります。

9月8日に開会する北区議会第3回定例会で、JR赤羽駅前にある赤羽区民事務所の移転が提案されました。

定例会の議案を説明する26日の内示会では、現在の赤羽区民事務所を赤羽駅南口高架下にある赤羽エコーコート広場館内に移し、エコーコート広場館を区民事務所の位置に移転する入れ替え案が示されました。

この10月から赤羽エコーコート広場館を休止とし、区民事務所として使用できるよう改修工事に入ります。区民事務所は来年2月をめどに現在の位置から移転し、新しい場所で開設されることになります。

区議会第3回定例会補正予算で提案

王字区民事務所の混雑解消につながるか

9月11日(金)午前10時30分頃
個人質問

※3・11の傷がいはぬで、台風10号の大きな被害。江北がお見舞申山がます。

この10月から赤羽エコーコート広場館を休止とし、機能を拡充することによって王子事務所の混雑解消につなげようとのねらいがあり、年度末の繁忙期に対応するため、急ぎよ方針が具体化されたことです。

2016.9.1.「ながらレポート」No.142



さがらとしこ議員

の「アート」でお届けします。今議題の中から、今議題をめぐらすテーマは、「構造物の定期点検」とおもがります。